

GETAFE, 8 DE FEBRERO DE 1959

Depósito Legal M. 6744.-1958.

Esto dice el Señor...

En hablar está la gloria o la deshonra; la lengua del hombre es su ruina.

Que nadie te llame chismoso, y no tiendas lazos con tu lengua.

El que goza en el mal será condenado y el que lleva y trae chismes y cuentos está falto de sentido.

No esparzas la maledicencia y así nadie te avergonzará.

¿Has oído algo? Pues quede sepultado en ti; y no tengan miedo, que no reventarás.

Habla a tu projimo, no sea que no lo haya hecho; y si lo hizo que no lo repita. Habla a tu amigo, no sea que no lo haya dicho; y si lo dijo que no lo vuelva a decir.

Habla a tu amigo, que muchas veces se calumnia.

Y no creas de ligero cualquier cosa, que a menudo se desliza uno.

Maldice al murmurador y al de lengua doble, porque han sido la perdición de muchos que vivían en paz

La lengua maldiciente desterró a muchos y los arrojó de pueblo en pueblo.

Quien le da oídos no hallará reposo, ni tendrá paz en su casa.

Muchos caen al filo de la espada, pero muchos más cayeron por la lengua.

Feliz el que está a cubierto de ella y no es victima de su rabia.

ES PALABRA DE DIOS

tomada del libro sagrado del Eclesiástico de Jesús, hijo de Sirac, en sus capítulos V, XIX y XXVIII.

Otro más

para trabajar por Dios y por la Iglesia. ¡Bendito sea Dios!

Es Luz y Vida, la hoja Diocesana que desde primeros de año corre por toda nuestra Diócesis.

Debe su nombre a nuestro reverendisimo Prelado, siempre dispuesto a patrocinar toda idea hermosa.

Viene a llenar una necesidad y a cubrir un hueco enorme que padecian muchas Parroquias sin hoja parroquial o por falta de medios o por sobra de ocupaciones.

LUCEAT!, hoja parroquial de Getafe, da la bienvenida a *Luz y Vida*, y se alegra de su aparición y le desea cordialmente un desarrollo cada vez más próspero y acertado.

LUCEAT!, que muy prontito cumplirá sus diez y nueve años, presenta con gozo a este nuevo hermano que el Señor le ha dado y tiene la satisfacción de anunciar a sus lectores que todos los domingos estará Luz y Vida a disposición de los fieles en las misas de la Parroquia.

Y, cuando le toque su día, LUCEAT! seguirá apareciendo y, al alimón, en compafía de Luz y Vida, continuará haciendo cuanto pueda a la mayor gloria de Dios y bien de nuestros feligreses y para honor de la Parroquia de Santa María Magdalena de esta Villa de Getafe.

мания принципринципринципринципринципринципринципринци

Privilegiados de Dios

Si, señores, privilegiados ; y mucho!

Pruebas a la vista: en dos días no os ha mandado nada menos que tres premios... ¡Menuda Lotería! ¿Hay quién dé más? ¡Tres premios y a cual mejor! Desde luego, Getafe tiene suerte de verdad...

Fué el primer premio el de la Lotería de Navidad. ¡Vaya! No está mal, ¡dos años seguidos! Ya hay quien pretende que le guarden lotería de la Acción Católica para el año que viene... ¡Si los habrá precoces! Una de las cosas que más nos satisface en esta loteria es que, por estar muy repartida. viene a echar un remiendo a muchas familias humildes. El mismo día nos toca el segundo premio, ¡Segunda loteria! Se nos presenta en casa el arquitecto del Patrimonio Artístico, señor González Valcárcel. dispuesto a quitarnos de encima una de nuestras más serias preocupaciones... ¡Qué alivio! Aquel contrafuerte, vecino de la torre, que tiraba de la pared y abria una grieta cada vez más temerosa... Obra importante, no hay más que ver el castillete que fué menester levantar... ¡más de cuatro camiones se necesitaron para traer tanta madera! En fin, esto ya está en marcha y

tras de esto algo más que vendrá a no tardar mucho.

Y vamos con la tercer loteria. Este si que es premio gordo. ¡La iglesia de San

Eugenio será reedificada!

El señor Patriarca nos comunica que está dispuesto a reconstruírla contando con la cooperación de nuestro Ilmo. Ayuntamiento, que éste, en magnifico gesto, se ha adelantado a ofrecer.

San Eugenio volverá a la vida. Aquella iglesia que durante siglos cobijó la piedad de medio Getafe volteará de nuevo sus campanas llamando a los fieles al servicio del

Señor.

Con ello ganará la vida espiritual de Getafe, sí; pero no menos ganará también el ornato y decoro de aquel sector de nuestra Villa, que con esta edificación subirá en rango y categoría,

Con todo ello, no creemos que nos cueste gran trabajo el convenceros cuán contentos estamos... Ya lo creo... ¡Y mucho!

Sin duda, es que el Señor quiere echarnos una mano frente a incomprensiones desalentadoras o junto a conductas menos leales, que para bien nuestro nunca faltan.

CONTINUO CON

Vida parroquial

Desde la Hoja anterior hubo estos bautizos: Jesús González Herrero, hijo de Anastasio y Florencia; Manuel Martín Pascual, de Manuel y Carmen; Francisco Galeote Alvarez de Juan y Rafaela; Luis Gómez Vega, de Basilio y Vicenta; Manuel López Fernández, de Manuel y Concepción; Encarnación Martinez Romero, de Bautista y Encarnación; Feliciano Moreno Pérez, de Andrés y Carmen; Luisa Robles Fernández, de Santiago y Prudencia; Mariano y Ri-cardo Sánchez Bustamante, de Ricardo e Isabel; Antonio Poveda Martínez, de Federico y Antonio; Juan Manzano Delgado, de Anunciación e Inés; Justo Cogolludo García, de Graciano y Teresa; Paz Florido Pérez, de Anastasio y Felicitas; Vicente Martín Platero, de Vicente y Dionisia; Teresa Jiménez Garrido, de Florencio y Patrocinio; Mariano Muñoz Peinado, de Jesús y Carmen; Maria Pérez Agudo, de Ulpiano y Angela; Juan Alvarez Sanz, de Alvaro y Carmen; Laura Martín Martín, de Simón y Maria: Maria Martin Alvarez, de Pedro y Concepción: Manuela Parra González, de José y María; Rosario Sánchez Garcia, de Ramón y Rosario; Juan García López, de Manuel y Angeles; Caridad Rodríguez Na-varro, de Eloy y Olalla; Miguel Valdés Alfonso, de Miguel y Juana; Rodrigo Bermúdez Fernández, de Rodrígo y Rosa; Trinidad y Carlos Sánchez Fernández, de Bautista y Josefa; Luisa Rojas Pascual, de Jesús y Luisa; Pilar Benavente Martín, de Luis y Pilar; José Ugena Pascual, de Angel y Teresa; Teresa Pérez García, de Antonio y Manuela; José García Galcerán, de Gabino y Trinidad; Marina Berrocal Blanco, de Pedro y Angeles; Rosario Avila Jiménez, de Sotero y Dionisia; Victoria Parra Torresano, de Victorio y Eulalia; Javier Ocaña Gayoso, de Francisco y Angeles; Carlos Escribano Perea, de Angel y Francisca; Vicente Escobar Mateo, de Vicente y Mercedes; Antonio Larios Domenech, de Antonio y Maria; Angeles Sesmero Sesmero, de Justiniano y Carmen; Juan Pérez Pérez, de José y Laura; Cristina Martín Torres, de Santiago y Jacoba.

Se han casado y velado.—Juan Serrano con Martina González; Miguel Moraga con Mercedes Martín; Julián Ranera con María Montiel; Gabriel Abad con Juana Tártalo; Rafael Sánchez con Dolores Campos; Manuel Aguilar con Mercedes Carralero; Cipriano Pérez con Juana García: Romualdo Benito con Gloria Bermejo; Andrés Tornero con María Acosta; Antonio Caro con Isabel Fernández; Antonio Macho con Josefa Muñoz; Juan Curto con Angela Gomez; Anastasio Rojas con Ovidia Martin.

mez; Anastasio Rojas con Ovidia Martín. Los que aquí faltan es porque aún les falta a ellos algún requisito que cumplir.

Descansaron en el Señor.—Juan Fraguas Gutiérrez, de 44 años; Nieves Rodríguez Martín, de 6 meses; Pedro Dávila Ciruelos, de 4 meses; Miguel Díaz Leal, de 65 años; Nicolasa Rodríguez Llerena, de 70 años; Mariano Yubero Romano, de 31 años; Juan García García, de 74 años; Amós Fernández Moreno, de 3 meses; Juana Gutiérrez Gutiérrez, de 81 años; Francisco López Ruiz, de 3 meses; Gregorio Vaquero Torres, de 54 años; María Padilla Arjona, de 51 años; Anastasia Luque Anguita, de 73 años; Sagrario Ferrero Salcedo, de 7 meses; Manuela Hernández Pascual, de 76 años; Ascensión Fernández Franco, de 70 años.

Además del correspondiente funeral de cuerpo presente, se han celebrado funerales de aniversario por Prisco Carrasco, Antonio Morales, Melitón Gutiérrez (segundo aniversario); Santiaga Martin, Emilio Cardeñosa, Quitín Blanco, Nieves Chamorro, Joaquina Calvente, Florencia Dorrego, Nicomedes Sánchez, Félix Garcia, Claudia Blanco, Enrique Gutiérrez (segundo aniversario), María Luisa Cabezas.

Se están celebrando las misas gregorianas por Luis Dorrego Vergara, a las siete y media de la tarde, y por Mariano Yubero Romano, a las ocho de la mañana.

En las pasadas fiestas de Navidad ha aumentado de manera notable, con relación al año último, la asistencia a los cultos de estos días, sobre todo a las misas del Gallo y de fin de año, y, desde luego, más devota y recogida y participando más en la sagrada liturgia. Algo bajan, sin em-

Evangélica

UN ANUNCIO...

Tomando el Señor aparte a los doce apóstoles, les dijo: Mirad: subimos a Jerusalén y alli se cumplirán todas las cosas escritas por los profetas sobre el Hijo del Hombre (Jesucristo); porque será entregado a los gentiles y escarnecido e insultado y escupido. Y después le matarán. Y al tercer dia resucitará.

versic. 31-43.

Esto dice

San Lucas

capit. 18

... SIN RESULTADO.

Pero ellos no entendían nada de esto; y les quedó oculta la frase sin conocer nada de lo que les decía.

Y UN MILAGRO ...

Cuando Jesús se acercaba a Jericó estaba un ciego sentado junto al camino pidiendo limosna.

Al oir pasar la muchedumbre preguntó que era aquéllo. Y le contestaron: Es que pasa Jesús Nazareno.

El entonces se puso a gritar: Jesús, Hijo de David, ten compasión de mí.

bargo, las comuniones... ¡eso de las tres horas de ayuno en estas noches!..., pero, a medida que los fieles se vayan haciendo a esta idea irán, sin duda, aumentando también éstas.

Para no desentonar con la sencillez del Santo, sencilla como él, fué la fiesta que en honor de San Antón se celebró el pasado día 17 de enero, predicando don José Maria Olavo.

De su titular se acordó el día 20 la Academia de San Sebastián, dedicándole el piadoso recuerdo de una misa, a la que asistieron alumnos, profesores e invitados.

Todo lo bueno de nuestra Villa nos alegra y lo miramos como propio, aunque no sea exclusivamente religioso. Por eso traemos hoy aquí la noticia, pasada ciertamente su novedad, del brillante papel desempeñado por tres aprendices de Getafe en el XII Concurso Nacional de Formación Profesional, celebrado en Madrid el pasado mes de diciembre. Son estos chicos: Gregorio Alvarez del Pino, Julio López Sobrino y Narciso Torres Garrido.

Vaya nuestra más sincera y cordial enhorabuena para estos adelantados jóvenes y que esto les sirva de estímulo para seguir perfeccionándose; y vaya, también, para Construcciones Aeronáuticas, a la cual per-

tenecen todos ellos.

Los que iban delante le reprendían para que se callase, pero él gritaba cada vez más fuerte: Hijo de David, ten compasión de mi.

Deteniéndose Jesús mandó que se lo llevasen y cuando se le acercó, preguntóle: ¿Qué quieres que te haga?

Y el clego contestó: ¡Señor, que vea! Jess le dijo: Ve, tu fe te ha salvado. Y al instante vió

... AGRADECIDO.

Y seguía a Jesús, glorificando a Dios. Y todo el pueblo, cuando vió esto, daba también gloria a Dios.

> Está visto, amigos, en eso de no entender a Cristo cuando nos habla de sufrimientos, y de sacrificios, seguimos igual, ¡sin entender nada! Y, sin embargo, el camino de la felicidad verdadera todavia sigue pasando por aqui...

El ciego, agradecido, siguió a Cristo alabándole... y, tras del ciego, también la gente. ¡Qué gran poder tiene el ejemplo!

¿Lo has pensado?

A tu lado, tal vez, alguno espera tu buen ejemplo para seguir a Cristo.

штомниципания в принципания в

¿Hasta cuándo?

Cosas de Cuaresma

He aquí el gran tiempo de Dios..., el tiempo que la Iglesia nuestra Madre nos señala como de especial salvación.

Para ello nos pone determinadas prácticas de piedad y de penitencia, a fin de mantenernos en forma para la gran lucha que en la vida hemos de sostener con los enemigos de Dios y de nuestra alma.

Unas las manda obligatoriamente, como los ayunos y vigilias; otras las aconseja, como especiales actos de piedad (vía crucis, por ejemplo). Atención, pues, a los días de ayuno y abstinencia.

Obligada es, también, por este tiempo, la confesión y la comunión para todos los fieles que están en uso de razón; y, por eso, al hacer esto de la confesión y comunión se le llama «cumplir con la Iglesia».

Durante este tiempo hay Via crucis: por la mañana, los martes y viernes, a las siete, antes de la misa; por la tarde, los viernes, a las siete y cuarto, terminando éste con el Miserere cantado al Santisimo Cristo de la Misericordia.

Los días de ayuno en Cuaresma son:

CON BULA. sólo ayuno: el miércoles de de Ceniza. sólo vigilia: los viernes. ayuno y vigilia: el Viernes Santo.

SIN BULA..

sólo vigilia: todos los viernes. ayuno y vigilia: los viernes y sábados y el miércoles de las Témporas (18 de febrero). ayuno sólo: todos los demás días, menos los domingos.

Notas.-1.a Los pobres, los enfermos y todos cuantos legitimamente estén dispensados pueden obrar como si tuvieran Bula, en cuanto a la ley de los ayunos y vigilias; pero, en cuanto a los demás privilegios, que son muchos y notables, si quieren disfrutarlos han de tomar, necesariamente, la Santa Bula que les corresponda, según la clasificación que se pone en esta misma Hoja.

2.ª Este año hay clasificación nueva bastante más favorable para los de ingresos bajos. Prueba de la benignidad de la Igle-

3.ª No es correcto pasarse el año dejando la Bula para más tarde y viviendo de ella sólo con la intención.

Desde el miércoles de Ceniza ya se puede

cumplir con la Iglesia.

Si quieres hacerlo de la mejor manera y según el deseo de la misma Madre Iglesia, cuando vayas a comulgar no olvides el llevar tu papeleta de cumplimiento ya escrita y depositala al momento de comulgar en la bandeja correspondiente.

Harás las cosas bien y tu Parroquia te

quedará agradecida.

Cuaresma no es tiempo de juergas y diversiones alborotadas para el buen cristiano; no hacen bien aquellos que viven la Cuaresma como los demás tiempos.

Por eso, en Cuaresmo la Iglesia prohibe las velaciones en las bodas, que es una manera de apartar de ellas todo lo que sea

diversión ruidosa.



SANTA MISA

Dias laborables.—Por la mañana, a las siete, ocho y nueve; por la tarde: a las siete y media.

Dias festivos.—Por la mañana: a las seis y media, ocho y media, diez y media y doce. A la una, en San José.

Por la tarde: a las seis, en punto.

Todas las tardes hay ejercicio eucaristico y santo rosario.

Día 8.— Continúan los «Siete Domingos» a San José.

Día 9.—Solemne triduo a la Virgen de Lourdes, como clausura del Centenario.

Dia 11.—Miércoles de Ceniza.—Se impondrá la santa ceniza desde primera hora y también por la tarde. HOY ES DIA DE AYUNO para los que han tomado la Santa Bula; y es AYUNO y VIGILIA para los que NO la han tomado NI están dispensados de ella. Hoy se cierran las velaciones.

Dia 12.—Solemne fiesta a la Virgen de

Lourdes, a las siete de la tarde.

Dia 15.—Primer domingo de Cuaresma. Véanse en otro lugar «Cosas de Curesma».

Coadjutor de semana.—Del 8 al 15, don Rafael Fuentes, en calle de Argentina, número 4; del 15 al 22, don Luis Hernández, en Marqués, número 6; del 22 al 1, don José María Olayo, en Lisboa, número 8.

Confesiones.-Para ello las mejores horas son por la mañana, hasta las nueve, y por la tarde, desde las seis y media hasta el

final de la misa.

Santa Bula.—Puede tomarse todos los días en la Parroquia, a la hora de los cultos, tanto de la mañana como de la tarde.

También puede recogerse en casa del senor Cura, calle de Madrid, número 18, bajo. AND THE REPORT OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY

Nueva clasificación de la Santa Bula de Cruzada

Para su mayor divulgación y para mayor conocimiento de los fieles la traemos hoy aqui.

Con arreglo a la capacidad económica de los fieles se han hecho seis grupos, señalándose a cada grupo una limosna, que va de una a cien pesetas, de esta manera: 6.ª clase.—Para ingresos anuales que no pasen de 20.000 pesetas, limosna una pe-

5.ª clase.—Para ingresos anuales entre 20 y 30.000 pesetas, limosna cinco pesetas.

4.º clase.—Para ingresos anuales entre 30 y 50.000 pesetas, limosna diez pesetas.
3.º clase.—Para ingresos anuales entre 50 y 75.000 pesetas, limosna veinticinco pesetas.

2.ª clase.—Para ingresos anuales entre 75 y 100.000 pesetas, limosna, cincuenta pesetas.

1.ª clase.—Para ingresos anuales que pasen de 100.000 pesetas, limosna cien pesetas, Nota.—Para abreviar algo hoy esta Hoja, remitimos a nuestros lectores, a cuanto sobre la Santa Bula en años anteriores hemos publicado; tal vez en días venideros volveremos sobre ello.